

ECOLE DE SAINT-FELIX
Compte-rendu du Conseil des délégués n°1
Mardi 16 janvier 2024

Présents : Maëlysa et Marius (CP/CE1), Arthur et Lina (CE1), Léana et Sam (CE2), Antoine et Maéva (CE2/CM1), Evana et Théo (CM1), Gabin et Zoé (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).

Il avait été noté dans le dernier compte-rendu :

« Pourrait-on faire des activités créatives pendant les récréations et le temps de cantine ?

*Pour le temps de cantine, il faut voir avec Patricia Colombat. **Pour les récréations, une caisse à sortir ? Avec quoi dedans ? A réfléchir pour le prochain conseil des délégués** »*

Pourtant aucune classe n'a réfléchi à cela. A réfléchir pour la prochaine fois !

CP/CE1

- Pourrait-on avoir un mur d'escalade ?

Non, cela serait trop dangereux.

- Pourrait-on agrandir la zone de copeaux ?

Une deuxième zone de ce type sera créée après l'agrandissement de la cour, après la fin des travaux.

CE1

Rappel ! Il ne faut pas écrire sur les murs avec les craies ou de la boue !

- Comment faire pour disposer de craies pendant les récréations ?

Les craies ne doivent pas rester dehors la nuit, pour ne pas prendre l'humidité. Il faut en demander aux enseignants des classes.

CE2

Il faut faire attention à son matériel scolaire - ne pas abimer ses gommages et machouiller ses crayons par exemple - pour diminuer les frais financiers et polluer moins.

Il ne faut pas gaspiller le papier aussi. Par exemple ne pas utiliser trop de papier toilette et diminuer les photocopies en faisant plus écrire les élèves.

- Il faudrait des lunettes sur chaque wc.

Cela sera demandé à la Mairie.

CE2/CM1

- Pourrait-on refaire un défi « venir à l'école sans voiture » ?

Il n'y aura pas de défi de ce type au niveau de l'école, mais cela peut être au niveau de la classe ou entre quelques classes.

- Les batailles de boules de neige sont-elles autorisées ?

Elles sont interdites dans le règlement. On ne jette pas de boules de neige sur les camarades.

CM1

- Pourrait-on avoir une fontaine à eau ?

Deux sont prévues.

- Pourrait-on faire un défi celui/celle qui est le/la moins malade (absent/absente) ?

Cela ne semble pas pertinent : on ne fait pas exprès d'être malade.

- Pourrait-on avoir plus de jeux de récréation ?

Les jeux que nous avons avant qu'on fait tourner autour de la cheville ?

Non, leur durée de vie était trop courte, cela crée trop de pollution.

Des diabolos ? *Non, trop dangereux quand il y a beaucoup d'élèves.*

Des yoyos ? *Non, plutôt à acheter pour soi.*

Des élastiques pour faire le jeu avec des gages ?

Non, les élastiques ne durent pas longtemps et les gages posent souvent problème.

Les jeux à ressort sur lesquels on monte pour sauter ?

La directrice n'a pas trouvé de jouets de ce type satisfaisants : des jouets solides susceptibles de durer et sans trop de plastique, donc non.

*Prochaine réunion le mardi 12 mars à 13h30.
Venir avec des propositions, notamment côté développement durable...*